

Army of Two: The Devils Cartel - Releasetermin steht

Beigesteuert von Falko Tackmann
Freitag, 2. November 2012

Und wieder setzt Electronic Arts die 'Army of Two'-Serie fort. Zwar hielten sich die Verkaufszahlen des Vorgängers doch arg in Grenzen, jedoch glaubt man an den Erfolg vom neuen 'Army of Two: The Devils Cartel', was laut neuesten Informationen am 29.03.2013 für PlayStation 3 und Xbox 360 erscheint. Im neuesten Ableger der Action-Serie geht es quer durch Mexico und dem dort vorherrschenden Drogenkrieg. Wir sind gespannt. Quelle